

Nikolausaktion – ein lieber Gruß im Advent

organisiert vom Jugendkreis Gammesfeld – Hausen – Buch

Worum geht es?

Wir, der Jugendkreis der Kirchengemeinde Gammesfeld – Hausen – Buch, haben 2021 die Nikolausaktion ins Leben gerufen, um unsere Bergfreizeit zu finanzieren. Da die Aktion in den letzten drei Jahren erfolgreich angenommen wurde und wir das gegenseitige Freude bereiten fortsetzen wollen, werden wir auch dieses Jahr wieder Adventsgrüße überbringen.

In diesem Jahr werden wir den Erlös wieder für uns, den Jugendkreis Gammesfeld – Hausen – Buch, verwenden. Sie ermöglichen den Teilnehmenden so tolle Aktionen wie z.B. Kart fahren zu einem kleinen Preis.

Wir verteilen an alle Adressen in folgenden Ortschaften (samt Aussiedler): Gammesfeld, Metzholz, Ehringhausen, Heufelwinden, Hausen am Bach, Hertershofen, Buch

Wie läuft das ab?

Wenn Sie mitmachen möchten, teilen Sie uns mit, an wen Sie Ihren Gruß innerhalb der Kirchengemeinde versenden möchten und legen eine Spende bei.

Am 06. Dezember 2024 (Nikolaustag) ab 17:30 Uhr wird der Jugendkreis dann von Haus zu Haus gehen, um die Adventsgrüße mit Ihrer persönlichen Nachricht an den/die Beschenkte/n zu überreichen.

Neu in diesem Jahr: Sie können wählen ob Sie eine vom Jugendkreis gestaltete Kerze oder einen Nikolaus aus Fairtrade Schokolade versenden.

Wie kann ich mitmachen?

1. Einfach das beigefügte Blatt mit Ihren Grußwünschen gestalten sowie die Name und Adresse angeben. Bitte unbedingt ankreuzen ob eine Kerze oder ein Nikolaus versendet werden soll!
2. Den Grußwunsch in einen Umschlag geben und Ihre Spende hinzufügen.
(Spendenrichtwert pro Nikolaus/gestalteter Kerze 2,00 € inkl. Versand durch den Jugendkreis)
3. Den Umschlag bis 22.11.2024 bei der nächsten Abgabestation einwerfen.
Den Rest übernehmen wir!

| Gammesfeld: | Hausen am Bach: | Buch: |
|-------------|-----------------|-------|
| | | |

Tipp: Zum Versenden von mehr als drei Grüßen einfach das beigefügte Blatt Papier VOR dem Ausfüllen kopieren



Der Jugendkreis Gammesfeld – Hausen – Buch freut sich über eine rege Teilnahme und bedankt sich für Ihre Spende!